
 

  

 ５月２４日（火）、弘明寺公園に遠足に出かけました。天候に恵まれ、子どもたちは、広い公園で

思いっきり身体を動かしたり、展望台からの眺めに「うわあ！遠くまで見えるよ♪」と歓声を上げ

たり、友達と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。いろいろな友達と「つながる」ことが

できた一日でした。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２５日（水）に行きました。久良岐公園までは坂が 

急で大変でしたが、一生懸命歩くことができました。 

着いてからは、グループごとにミッションをクリアしな 

がら、チェックポイントを通過し、ゴールを目指しました。 

その中で春を見つけたり、森や池の中の生きものを探した 

りと探検しながら、友達と協力して活動することができま 

した。お弁当の時間やその後の遊びでも友達と仲良く過ご 

すことができました。 

 

（子どもたちの感想から） 

 グループでのかつどうで、こうえんの中でしぜんの音を聞いてみると、うぐいすのなきごえが 

聞こえてきました。 

 いけでかめやこいを見つけました。こいはいろんな色の 

こいがいました。見つけることができてうれしかったです。 

 森の中のたんけんをしたら、小さなカブトムシを見つけ 

ました。 

 ターザンロープであそびました。風が気もちよかったです。 

 いけや森の中で、いろんな虫やさかなを見つけることが 

できました。すごくたのしかったです。 

１年 遠足 「弘明寺公園」  

２年 校外学習 「久良岐公園」 

 てんぼうだいから けしきを みられて うれしかった

です。 

 みんなと いっしょに おべんとうや おやつを  

たべられて たのしかったです。 

みんなで たべたら、とっても おいしかったです。 

・こうえんでは ゆうぐで あそんだり、 

みんなで ながなわを したりしました。 

みんなと なかよく なれました。 

・こうえんから でんしゃを みました。 

 うれしかったです。 

・あしたも みんなで あそびたいです。 



 
 

５月１０～１２日に新体力テストの測定を行いました。この測定は毎年横浜市全校で行われ、

体力面での成長と課題をとらえるものとして実施されています。 

学年やクラスで各種目の練習を行い、新体力テスト当日を迎えました。高学年は、昨年度の自

分の記録をもとに、目標をもって挑みました。５０ｍ走・握力・反復横跳び・上体起こし・長座

体前屈・２０ｍシャトルラン・立ち幅跳び・ソフトボール投げの合計８種目の測定を行いました。 

測定を通して、体力面での課題を分析し、体育の授業や 

休み時間での外遊びなどの活動を通して体力向上を図って 

いきたいと思います。後日、結果シートを持ち帰りますの 

で、ご家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。 

 今年も、なかよし学年でグループを作り、高学年の児童 

が低学年の児童の測定を手伝う姿が見られました。子ども 

同士のつながりを深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１１０＋１＝１１１周年】にふさわしいス

ローガンとなるように、また、全校のみんなが、

さらにつながることができるようなスローガ

ンとなるように、代表委員会で話合いが行われ

ました。 

つながり（いい輪）を大切にして、みんなが

一つのチームになったと思える学校にしたい

という思いが込められています。 

今年度は、３つの輪を集めて、運営委員会主

催で全校集会をしたいと考えました。 

あいさつするわ（輪）！ 

ろうかをあるくわ（輪）！ 

はきものをそろえるわ（輪）！ 

力を合わせて、1 年間頑張ります。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新体力テスト 

児童会 新スローガン決定！ 

 

 

 

 

 

６年 桜岡タイム 

「未利用魚を使ったサバカレーの試食会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜岡  
１１０（いい輪）をつないで 

ワンチーム 

 ６年生の桜岡タイムの学習では、４月に行っ

た市場の方の出前授業をきっかけに、未利用魚

を活用する方法について話し合ってきました。

「スパイスを使えば、魚のにおいが苦手な人で

も食べられるものができるかもしれない。」とい

うアイデアから、交易食品、Spicy Monkeys’

の蛭川さんにご協力いただき、子どもたちが提

案した具材を使って３種類のサバカレーを作っ

ていただきました。 

実際に３種類のサバカレーを食べてみると、

子どもたちからは「３種類ともすごくおいしか

った。」「魚は苦手だけどこれなら食べられそ

う。」といった声があがりました。また、PTA総

会・学校説明会の後には保護者の皆様にもご試

食いただきました。このカレーをこれからどの

ようにしていくか、さらに学習を進めていきた

いと思います。 


